
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Clubi“ vom 17. Februar 2017, 12:04

Zitat von klausweiss176 

Natürlich muss man alles einfliessen lassen. Aber diese Zahlen kennen wir nicht. Was
zahlt Wolf für seine Loge beim Club? Ist sie Teil des Sponsorenpakets? Dann hast du da
auch keine zusätlichen Einnahmen.

Die Frage ist ja ob es wirklich das potential an Veranstaltungen für Nürnberg gibt. Es
gab eine Betreibergesellschaft die unter, ich glaube Hoch Tief, ja selbständig gehandelt
hat. Aber so richtig Gewinn haben die auch nicht gemacht. Ich sage nicht dass es nicht
geht, ich sage nur es ist nicht so einfach wie viele hier sagen und die Stadt ist nicht
derjenige der dem Club ständig Steine in den Weg legt.

Ich glaube schon, dass gerade im Bereich von Konzerten mehr möglich wäre.
Momentan hat man ja höchstens 1 Konzert pro Jahr im Stadion.
Der Udo war ja jetzt der Letzte.
Hier müsste doch mehr möglich sein.
Gerade auch Rock im Park wäre doch eine Chance.
Wenn ich mich recht erinnere, war doch die Center Stage schonmal im Stadion.
Abet auch hier natürlich das Problem mit den Schwingungsdämpfern.
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